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本会議 9月29日

　９月市会は、「決算市会」とも呼
ばれ、令和２年度の事業について、
予算が適正に使われたのか、赤字
の原因はどこにあるのかなど、徹
底的に議論・検証等を行いました。
ここでは審議の流れに注目し、振
り返ります。

決算
特別委員会
10月4日～8日（各日10時から約5時間）

　京都の未来を担う子どもたちに市会をより身近に感じてい
ただくため、親子ふれあい議場見学会を開催しました。
　当日は、小学校４年生から６年生までの児童とその保護者、
３８組８６名の皆様が参加され、8月末に改修を終えた議場で、
演壇での発言、模擬本会議などの体験を通じ、市会の仕組み
や役割などについて、楽しみながら学んでいただきました。

徹底審議！

11月3日

　決算特別委員会を設置し、付託※する
ことを決めました。
※本会議に提出された議案を、詳しく丁寧に議
論するため、委員会に審査を委ねること。

　３つの分科会に分かれて、連日、市の仕事を担当
する局ごとに詳細な質疑を行いました。

親子ふれあい議場見学会を開催

令和2年度
決算を

議論スタート

２日間にわたる『白熱の議論！』
決算特別委員会（総括質疑）
10月18日・19日

（各日10時から約7時間）

本会議 
決算を認定

決算特別委員会での議論の結果について、し
まもと京司委員長が報告を行い、各会派の
代表議員が議案に対する賛成・反対の立場
で討論（意見表明）を行ったうえで、表決を
採り、意見を付して、決算を認定しました。

（決算特別委員会
委員長報告・表決）

11月5日

ホームページで本会議等録画映像の検索
ができるようになりました。
　本会議、予算・決算特別委員会（総括質疑）
の録画映像を公開しているページに、検索機能
を追加し、見たい映像がすぐに御覧いただける
ようになりました。

（書類調査・
        局別質疑）

インターネット
議会中継

ページはこちらから

京都市の長く続く
収支不均衡の原因
や今後の行財政改
革など、厳しい議
論が交わされたわ。

局別質疑よりも踏み込ん
だ、熱い議論が見られたね。

第1分科会 第2分科会 第3分科会

議席に座って市会の仕組みや
役割などを学びました。

田中明秀議長

模擬本会議で表決※を体験しました。
（※議案に対する賛否の意思を表示すること。）

傍聴席を見学

演壇での発言に挑戦しました。
演壇での発言を体験

議場での本会議
だけでなく委員会
でも議論している
ことが分かり、勉
強になりました！

議場がバリアフ
リーになってい
て良かったです。

模擬本会議で
は、親子で意
見が異なり面
白い経験がで
きました。

演壇では緊張しました。
議員になりたいと思い
ました。

安田百
ももか
花さん（小学５年）

長谷川遼
りょうが
河さん（小学５年）

阿部咲
さくら
良さん（小学５年） 阿部宏美さん

川上侑
ゆうせい
誠さん（小学６年）

模擬本会議を体験

新しくなった議場
を見学していただ
けて嬉しい！

新たな議場の歴
史が始まりま
す。今後も市会
の活動に注目し
てください。

政治に興味を持つ
ことができ、18歳
からは選挙に参加
しようと思いました。

　市会の役割を学習


